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2024 Scott Classic Specialized Catalog of stamps
& covers 1840-1

Preis pro Einheit (StÃ¼ck): €290.00 

                                                

2024 Scott Classic Specialized Catalog of stamps & covers 1840-1940 

29. Auflage, 1.500 Seiten, farbige Abb., Text englisch, Format DIN A4, Hardcover, Prägung.
 
 The Scott Classic Specialized Catalogue of Stamps and Covers 1840-1940 is the primary source for the issues of the
first century of philately. This unique volume provides further insight and greatly expanded information on early
worldwide issues compared to the Scott Standard Postage Stamp Catalogues.
 
 Expanded listings ranging from color varieties to paper varieties to individual never-hinged issues are included in the
Scott Classic Specialized Catalogue of Stamps and Covers 1840-1940.
 
 The Scott Classic Specialized Catalogue is also a major source for listings and values for covers, multiples (including
strips and blocks of four) for select countries, stamps without gum as well as used pairs. 

2024 Scott Klassik Spezialkatalog Briefmarken % Umschläge 1840-1940 
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 Der Scott Classic Specialized Catalog of Stamps and Covers 1840-1940 ist die Hauptquelle für die Themen
des ersten Jahrhunderts von Philaty. Dieser einzigartige Volumen bietet weitere Einblicke und erhebliche
Informationen zu frühen weltweiten Themen im Vergleich zu den SCOTT -Standard -Briefmarkenkatalogen.
Erweiterte Auflistungen, die von Farbsorten über Papiersorten bis hin zu unhöflichen Problemen reichen, sind
im Scott Classic Specialized Catalog of Stamps and Cover von 1840-1940 enthalten. Der Scott Classic
Specialized Catalog ist auch eine Hauptquelle für Auflistungen und Werte für Cover, Multiples (einschließlich
Streifen und vier) für ausgewählte Länder, Briefmarken ohne Gummierung sowie gebrauchte Paare. 

Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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